

<p style="text-align: center;">Agenda Council in Committee April 30, 2024</p>	<p style="text-align: center;">Ordre du jour Conseil en commission 30 avril 2024</p>
<p style="text-align: center;">Council Chambers</p>	<p style="text-align: center;">Salle du Conseil</p>
1. Call Meeting to Order	1. Ouverture de la réunion
2. Recording of Attendance	2. Enregistrement des présences
3. Approval of Agenda	3. Approbation de l'ordre du jour
4. Conflict of Interest	4. Conflit d'intérêt
5. Newcastle Water Project Summer 2024	5. Projet d'eau de Newcastle pour l'été 2024
6. Downtown Housing Incentive Program Application	6. Programme d'incitation au logement dans le centre-ville
7. Tennis/Pickleball Court Allocation and Rules Policy	7. Politique d'attribution et de règlement des courts de tennis et de pickleball
8. Correspondence:	8. Correspondance :
a) Greater Miramichi Regional Service Commission dated April 16, 2024	a) Commission de services régionaux du Grand Miramichi, datée du 16 avril 2024
9. Labour & employment matter(s) (Manager recommends Committee of the Whole as per Section 68 (1)(j) of the <i>Local Governance Act</i>)	9. De questions de travail et d'emploi, dont la négociation de conventions collectives. (le gestionnaire recommande le Comité plénier conformément à l'article 68 (1) j) de la Loi sur la <i>gouvernance locale</i>)
10. Proposed or pending acquisition or disposition of land (Manager recommends Committee of Whole as per section 68(1)(d) of the <i>Local Governance Act</i>)	10. Acquisition ou cession de terrains proposée ou en cours (le gestionnaire recommande un comité plénier conformément à l'article 68(1)(d) de la Loi sur la gouvernance locale).
11. Information concerning legal opinions or advice (Manager recommends Committee of Whole as per section 68(1)(f) of the <i>Local Governance Act</i>)	11. Informations concernant les avis ou conseils juridiques (le directeur recommande le comité plénier conformément à l'article 68, paragraphe 1, point f), de la loi sur la gouvernance locale)
12. Adjournment	12. Ajournement